

UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN FACULTAD DE EDUCACIÓN

FUNDAMENTOS TÁCTICOS FUTBOLÍSTICOS DE LOS ALUMNOS DEL TERCER GRADO DE SECUNDARIA DE LA I.E ANDRES DE LOS REYES BUITRON - HUARAL - 2014

TESIS PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL EN LA ESPECIALIDAD DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES.

Presentado por

CARLOS CESAR VILLEGAS ROSALES

Asesor:

LIC. RAÚL PALACIOS SERNA

Huacho - Perú 2014

RESUMEN

El fútbol es un juego muy simple, para ganar un partido sólo es necesario marcar más goles que el contrario, sin embargo, los equipos bien organizados y preparados a menudo son capaces de vencer a equipos con jugadores supuestamente más habilidosos. Las tácticas del fútbol divergen de otros deportes porque el este tiene un alto grado de acción continua.

La gran importancia social, deportiva y económica del fútbol está fuera de toda duda. A pesar de eso sabemos muy poco de las tácticas y estrategias utilizadas que son las claves del proceso de formación de los jóvenes futbolistas. De esta manera hemos creído conveniente investigar, analizar los fundamentos tácticos, de los Alumnos del 3er Grado de Secundaria de la Institución Educativa "Andrés de los Reyes Buitrón" de Huaral, fue importante para mí porque me ayudó a conocer la carencia de campos de Fútbol que hay en las Instituciones Educativas, así también como dar una verdadera metodología sobre los fundamentos tácticos del en nuestros Adolescentes. La investigación descriptiva apoyada en un test, así como también trabajo de campo, estuvo conformada por una población de 138 Alumnos del 3er Grado de Secundaria y se tomó una muestra de 40 Alumnos, se llegó a una conclusión de que la hipótesis es verdadera y se planteó algunas recomendaciones con el fin de contribuir en el desarrollo táctico de los Jóvenes del Nivel Escolar de la provincia de Huaral.

Palabras claves: táctica, estrategia, ataque, defensa, motivación, autoconfianza.